



Liebes-Glück
Beatrice und
ihr Verlobter
Heimo Turin.



Miss Europe: »So wird meine Traum- Hochzeit«

Am 9. Juli treten **Beatrice Körmer** und ihr Heimo Turin vor den Altar

Die schönste Frau Europas plant schon eifrig ihren schönsten Tag.

Vorfreude. Nach ihrer Verlobung letzten November war Miss Europe Beatrice Körmer auf der Suche nach einem passenden Termin und einer Location für das Ja-Wort mit Unternehmer Heimo Turin. Diese Suche ist jetzt erfolgreich beendet. Bea und Heimo werden am 9. Juli im Nobelklub Fontana in Oberwaltersdorf vor den Altar treten. „Es ist einfach ein wunderschöner Ort und nicht allzu weit von Wien weg, was es für unsere Gäste auch einfacher macht“, strahlt Bea im ÖSTERREICH-Talk. Große Promi-Hochzeit soll es aber keine werden. „Wir rechnen mit rund

100 Gästen aus Familie und engen Freunden. Der Höhepunkt neben dem Ja-Wort wird ein Mega-Feuerwerk“, freut sich Heimo auf seinen neuen Lebensabschnitt.

Körmer nimmt Heimos Nachnamen an

Intim. Eine Woche zuvor, am 2. Juli, findet die standesamtliche Trauung in Körmers Heimatgemeinde Seyring statt. „Dort sind nur Familie und unsere Trauzeugen dabei“, grinst Bea, die ab diesem Tag nur mehr als Beatrice Turin bekannt sein wird. R. Wastler

Bezaubernd
Beatrice Körmer
auf der Suche
nach ihrem
Traumkleid.



Kleidwahl
Noch ist Beas
Kleid geheim.



Traumhaft
Fontana in
Oberwaltersdorf.

